

AWDI

Jika Tak Ada Aral Melintang, Maret 2024 Dilakukan Peresmian PLTU PT BTIIG di Topogaro Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWDI.OR.ID

Dec 14, 2023 - 08:28



Kamarudin, S. Sos, Salah Satu Managemen PT BTIIG/ PT IHIP di Desa Topogaro, Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Pembangunan Pembangkit Listrik Tenaga Uap (PLTU) milik PT Baoshuo Taman Industry Investment Group (BTIIG), pekerjaannya sudah terbilang hampir rampung.



Olehnya, jika tak ada aral melintang direncanakan pada bulan Maret 2024 peresmian PLTU dilakukan yang berada dikawasan industri PT BTIIG/ PT Indonesia Huabao Industrial Park (IHIP) perusahaan pertambangan di Desa Topogaro, Kecamatan Bungku Barat, Kabupaten Morowali.

"Sudah mau selesai itu pembangunan PLTU PT BTIIG, pekerjaannya sudah hampir mencapai 100 persen kita rencanakan agenda peresmian itu pada bulan Maret 2024," terang Kamarudin, S.Sos, salah satu Managemen PT BTIIG saat berbincang dengan sejumlah media di kantornya, Rabu (13/12/2023).

Dikatakannya bahwa progress tersebut merupakan penyelesaian awal dari sejumlah mega proyek pembangunan di kawasan industri PT BTIIG/ PT IHIP di Topogaro, yang di susul dengan sejumlah pembangunan smelter yang kini juga sudah hampir rampung ada sebanyak 4 tungku.



Hal ini tentunya sangat berdampak signifikan terhadap pembangunan dan peningkatan kesejahteraan masyarakat lingkaran tambang dan secara umum masyarakat Morowali khususnya tenaga kerja maupun peluang kerja akan membuat semakin banyak penerimaan karyawan.

"Saat ini saja jumlah karyawan sudah mencapai sebanyak 10.600 orang, kalau nanti PLTU dan smelter yang 4 tungku sudah diresmikan, maka penerimaan karyawan akan lebih banyak lagi mencapai sekitar 40 ribu," jelas Kamarudin, S.Sos, mantan sekretaris BKD dan Dishub Morowali itu, yang kini juga maju sebagai Caleg DPRD Morowali Dapil 3 dari Partai Gerindra nomor urut 2.

Tentang IHIP

IHIP adalah salah satu perusahaan yang bergerak di bidang Pengelolaan Kawasan Industri Berbasis Smelter Nikel yang berlokasi kerja di Desa Topogaro, Kecamatan Bungku Barat, Kabupaten Morowali, Provinsi Sulawesi Tengah. IHIP merupakan bagian dari Zhenshi Holding Group, yang merupakan salah satu dari 500 Perusahaan Swasta Teratas China dan 500 Perusahaan Manufaktur Teratas China. Zhenshi, yang terletak di Dataran Hangjiahu di Delta Sungai Yangtze, adalah salah satu perusahaan percontohan reformasi saham gabungan pertama di Provinsi Zhejiang. IHIP sebagai bagian dari Zhenshi Group bersama-sama berkomitmen akan menjadi yang terbaik di wilayah Asia dan terbaik di Indonesia.

(PATAR JS)